

DANKSAGUNG

Ganz herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir in Form einer persönlichen Teilnahme an der Trauerfeier, durch die vielen Briefe sowie die vielen Telefongespräche beim Hinschied von

Brigitta Bernhardsgrütter-Mehr

erfahren durften. Wir spürten so viel Mitgefühl und Trost durch liebe Freundinnen und Freunde, Kolleginnen und Kollegen, Mitmenschen, die den Lebensweg der Verstorbenen teilten.

Frau Claudia Gabriel, Pastoralassistentin, gebührt ein besonderer Dank dafür, wie sie uns das Leben von Brigitta mit einfühlsamen Worten in Erinnerung rief. Auch danken wir dem Organisten für die der Verstorbenen gewidmete, musikalische Begleitung der Trauerfeier. Wir haben uns sehr gefreut und danken auch herzlich für die Spenden zugunsten der katholischen Kirchgemeinde St. Marien in Winterthur.

Winterthur, im November 2015

Die Trauerfamilien